

Portrait de bénévole:

Dany Heintz

Quelles sont tes tâches au sein d'AEI?

Mes tâches ont changé depuis le mois d'avril de cette année-ci. En effet, après quinze ans d'engagement professionnel auprès d'AEI et le choix récent d'une autre orientation professionnelle, à savoir l'enseignement, je serai dorénavant bénévole auprès d'AEI et continuerai à gérer certains dossiers de projets que nous appuyons en Inde. Enfin, je viens d'entrer au conseil d'administration de l'association.

Que t'a apporté ton engagement auprès d'AEI?

Les années que j'ai passées jusqu'à présent auprès d'AEI comptent parmi les années les plus riches de ma vie, c.-à-d. riches en expériences professionnelles et riches surtout en expériences humaines et en amitiés: les employées et les autres bénévoles d'AEI qui partagent les mêmes préoccupations pour rendre notre monde meilleur; les partenaires d'AEI en Inde et au Népal qui ne manquent pas de courage, de persévérance et d'imagination; les nombreux villageois et villageoises en Inde et au Népal qui participent aux projets appuyés et qui vivent une amélioration de leurs conditions de vie matérielles et sociales (innombrables ont été les rencontres sur le terrain lors desquelles des femmes et des hommes m'ont raconté, plein d'enthousiasme, le changement qu'ils ont vécu et le courage de vivre qu'ils ont retrouvé suite à l'intervention de nos partenaires de projet). Ainsi, je vis mon engagement auprès d'AEI comme une formidable aventure humaine, qui est ca-



ractérisée par des idéaux d'égalité et de solidarité et qui aboutit dans l'amélioration des conditions de vie de gens démunies.

L'activité d'AEI a-t-elle changé ton regard sur l'Inde?

Comme je connaissais à peine ce pays, mon engagement auprès d'AEI m'a tout appris sur les réalités si divergentes vécues par ses habitants; amateur de musique et de littérature, j'ai également découvert la musique classique indienne et la riche production littéraire en Inde. Au fil des années, mon regard s'est ainsi enrichi et aiguisé, mais c'est surtout l'Inde même qui a changé au fil des années: une classe moyenne aisée y a vu le jour, avide de profiter des mêmes options matérielles que nous connaissons en Occident, comme p.ex. posséder une voiture. L'objectif des acteurs sociaux en Inde consiste dès-à-présent à faire profiter de cette croissance toutes les couches de la société, tout en leur donnant conscience des risques et problèmes y attachés, à l'instar de la prise de conscience que, ici en Occident, nous sommes en train de vivre en relation avec les ressources naturelles et énergétiques disponibles dans un monde certes global mais limité et épuisable.